

# JURNALIS

## Jelang 1 Suro dan Tahun Baru Islam 1445H, PHRI Banyumas Tempati Sekretariat Baru di GOR Satria Purwokerto

Agung widodo - [BANYUMAS.JURNALIS.ID](http://BANYUMAS.JURNALIS.ID)

Jul 20, 2023 - 00:19



*Dinporabudpar Kabupaten Banyumas Drs Setia Rahendra M.Si Secara Resmi Menyerahkan Kunci Ruang Salah Satu Kantor Komplek GOR Satria Purwokerto Kepada Ketua PHRI Banyumas Dilanjutkan Dengan Acara Do'a Tasyakuran Peresmian Sekretariat PHRI.*

BANYUMAS- Perhimpunan Hotel Restoran Indonesia (PHRI) Kabupaten

Banyumas gencar melakukan berbagai upaya demi memajukan dan mengembangkan organisasi. Pengurus bersama dengan anggota terus laksanakan sejumlah program dan agenda kerja, termasuk upaya untuk pengadaan sebuah sekretariat sehingga akan lebih mudah dalam melakukan komunikasi dan koordinasi.

Pemda Banyumas melalui Kepala Dinas Pemuda Olah Raga Kebudayaan dan Pariwisata (Dinporabudpar) Kabupaten Banyumas, Drs Setia Rahendra M.Si secara resmi menyerahkan kunci ruang salah satu kantor kompleks GOR Satria Purwokerto diterima oleh Ketua PHRI Banyumas dilanjutkan dengan acara do'a tasyasakuran peresmian sekretariat PHRI dikemas dengan lesehan sederhana dan pemotongan tumpeng oleh Ketua PHRI dan diserahkan kepada Drs Setia Rahendra M.Si dihadiri dan disaksikan oleh seluruh pengurus dan para undangan, Selasa (18/7/2023) jam 11:00-13:30 Wib.



Ketua PHRI Banyumas Irianto dalam sambutannya, menyampaikan terima kasih kepada Pemda Banyumas beserta jajarannya, Kepala Dinporabudpar, Kabag Umum Pemda Banyumas yang juga akan memberikan supportnya kelengkapan meja kursi isi ruang kantor sekretariat PHRI, terima kasih kepada semua pengurus, anggota PHRI, dan simpatisan PHRI.

"Diresmikannya sekretariat PHRI ini, akan menjadi pusat informasi bagi seluruh pengurus, anggota, wisatawan, masyarakat yang membutuhkan informasi terkait Pariwisata, hotelan, rumah makan, dan ruang lingkup PHRI," jelasnya.

Dikesempatan itu, Kepala Dinporabudpar Kabupaten Banyumas Drs Setia Rahendra, M.Si dalam sambutannya menyampaikan permohonan maaf belum bisa berbuat dan membantu banyak kepada PHRI semoga ruang kantor bisa dijadikan sekretaris, dan menjadikan dunia pariwisata perhotelan, kuliner yang akan semakin berkembang dan memberikan dampak positif, tidak hanya bagi anggota PHRI, masyarakat umum, tetapi juga bagi Pemda Banyumas.

"Pemda Banyumas buka ruang bagi PHRI untuk promosi Hotel, restoran dan

pariwisata melalui bangunan sekretariat ini. jadi berkah dan dapat mberkahi, sekretariat PHRI yang berada di dalam lingkungan GOR Satria akan mudah dijangkau, mempercepat dan mempermudah komunikasi kordinasi internal maupun eksternal, dan beserta seluruh anggotanya semakin sukses, selamat menempati sekretarit barunya," ujarnya.

Salah satu pengusaha dan pemilih Hotel juga tempat wisata Toni saat ditemui awak media dilokasi menyampaikan pihaknya dalam kegiatan pertemuan dan koordinasi, ketua pengurus dan anggota masih harus berkeliling dengan mengunjungi sejumlah tempat pengurus dan anggota secara bergiliran bergantian, namun dengan adanya sekretariat maka segala sesuatunya bisa berjalan lebih efektif dan terpusat.



"Kami terbuka bagi siapapun yang ingin mendapatkan informasi tentang PHRI, termasuk rekan-rekan media bisa datang langsung ke sekretariat. Misalnya saja informasi tentang perkembangan pariwisata, dunia perhotelan, rumah makan, dan tempat hiburan malam yang ada di Kabupaten Banyumas," pungkas Toni.

Acara berjalan lancar, sederhana, hikmad, do'a dipimpin abah Mus kesepuhan PHRI, nampak hadir juga Kabag umum Pemda Banyumas, sekdin Dinporabudpar, kabid pariwisata, kabid kebudayaan, kabid pemuda, kabid olah raga, pengurus koni, unit pelaksana teknis daerah (UPTD) GOR Satria, penasehat, pengurus dan anggota PHRI, pelaku usaha pariwisata, perhotelan, restoran, rumah makan dan undangan lainnya. (Djarmanto-YF2DOI)